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Anwesende: Teresa, Johannes, Lilly, Yannik, Benny, Quanton, Kai, Simon, Flo
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:25 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Quanton

• Protokoll: Kai

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Teresa soll geschlagen werden

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Das Spiel (GER - HUN ; EM-Spiel) soll größer gemacht werden. Über das SPiel darf
gesprochen werden.

2 Checkliste/Kalender
Datenschutz ist wichtig.

3 StuRa (Abstimmung)
Es war StuRa.
Vorstandsbericht.

Die PCS will Geld, von Students for Future, 500€ für allesmögliche, Stadt gibt schon
4000€. Gruppenunterstützunstopf kommt es her. Wäre im Prinzip der restliche Topf,
der soll noch bis ende Juni reichen.

Public Climate School 2024

Option Stimmen Betrag

500 € 8 500€
0 € 0

Die haben Sommerfest, wollten die beim StuRa eigentlich leihen. Die vom Hausmeis-
ter kann man wohl doch auch nicht ausleihen, die wollen die jetzt kaufen, und danach
verleihen. Vorstand findet das Verleihsystem nicht so gut, will keine Konkurrenz, Mo-
nopoly lässt grüßen. Vorstand will das Geld lieber selbst haben und damit Bierbänke
kaufen. Warum sollen wir das jetzt zahlen? Das ergibt keinen Sinn. Es ist trotdem einer
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der am wenigsten dummen Anfragen an diesen Topf. Es werden 200€ vorgeschlagen.
Altphilologen, machen Altertumsdinge oder so.

Bierbankgarnituren (FS Altphilologie)

Option Stimmen Betrag

400 € 0
200 € 8 200€

0 € 0

Die Diskussion war erstaunlich kurz. GO-Antrag auf Nichtbefassung mit dem Thema.
angenommen.

Unterstützung von ’Students for Palastine’

Option Stimmen Reihung

Ja 0 0
Nein 0 0

Es ist Stadtradeln und CSD. Vollversammlung am 9.7. Soll man bei der Vollversamm-
lung geschlossen beziehungsweise gemeinsam hingehen? Man bräuchte ca. 240 Leute für
die Beschlussfähigkeit. Für Team beim Stadtradeln sind wir bisschen spät. Ansonsten
kann man bei Anton sich ins ’Stiftung Wadentest’ Team aufnehmen lassen.

4 Toilettensituation
Wir wollten ein Periodantrag stellen? Sollten wir den ERSTELLTEN Antrag einreichen?
Wir denken schon, es gibt aber keine Rechnung, das blöd nicht. Man sollte Rechnungen
aufbewahren... manchmal. Die sollten auch mal wieder aufgefüllt werden, die Boxen. Die
seien allgemein mehr leer als voll. Es fühlt sich niemand verantwortlich. Das Genderklo
Thema gibt es ja auch noch. Das Genderklo ist kein Thema für die StuKo vielleicht,
vielleicht auch doch. Es wiederholen sich die Argumente aus der letzten (Klo-)Sitzung.
Im HH gibt es wohl kein Problem (Fußballnews: Es ist Halbzeit (1:0)). Mail an Dummin
mit Antrag auf Schildänderung. Für den Reiter wäre das vielleicht auch ein Thema.
GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung., angenommen, die Toilettendiskussion
hat gerade einen Top bekommen, der gleich beendet wird. Oder auch nicht Periodboxen
sollen vielleicht einheitlicher organisiert werden? QR-Code aufhängen mit Mailadresse
drauf, bei der man sich über leere Periodboxen beschweren kann.

5 Sommerfest
Es wird Sommerfest sein, Schichtplan ist toll sieht aber gerade echt nicht gut aus. Wenn
Leute Zeit haben wäre das super. Leute anmalen macht wirklich Spaß. Karoke wäre auch
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echt nice. Abbau, mal schauen. Es sollte nicht immer an den Gleichen hängenbleiben.
Ahh der Tischkicker, soll eventuell kommen, Juristen machen alles schwieriger. Die TK-
Dame schreibt irgendwann. Wir machen das nicht, nicht unser Kicker, wird nicht bei
uns gelagert, was sollen wir damit. DJs werden bezahlt, aber nicht zweimal nur einmal.

6 W1 Professur
Zweite Sitzung Kommision, die Keplerschen Gesetze sind es geworden. Die Termine: 4.
Juli, 9. Juli. Es gibt auch FS Gespräche. Wir brauchen engagierte Menschen außer An-
ton und Teresa. Die Gespräche waren bisher gut immer ganz gut. Man bekommt ein
Gespräch für die Leute.
Bei der anderen W1 Professur geht es um Neutrinooszillation, ein Bachelor-Thema ;).
Finden wir so mittel. Hier gibt es auch Bewerber-FS-Gespräche. Es wird alles entspann-
ter. Letztes Jahr waren es so 5-7 Leute. Weniger Jedi-Rat mehr Gespräch. 7 Vorträge –>
7 Gespräche. Nach und vor den Vorträgen, einfach drüber sprechen. Bei vier Vorträgen
pro Tag wird es eng. Halbe Stunde vielleicht bisschen lang.

7 WisVor HabilKom Pellen
Der Topsteller*inn ist nicht da, oder doch, es kam eine Mail, schien weniger wichtig.
Irgendwer sollte hingehen. Inhaltlich nicht unbedingt spannend aber man kann sein
Präsentationsstil begutachten.

8 Fachschaft-Shopping
Welche Spiele bieten wir an? Es gilt FS gegen FS. Es sollten auch alle spielen können,
es soll 15 min gehen. Das Zettelspiel? Vielleicht doch nicht. Das Auktionsspiel? Neee.
Kennenlernspiel? Maybe. Irgendwie schwierig. Physikquiz? Quiz allgemein? Quiz wäre
nice, also ein Minipubquiz. Anton schickt die Präsentationn in die FS-Gruppe.

9 Lehrpreis
Lehrpreis kann umstrukturiert werden, Meinung einzelner. Der Lehrpreis kann anders
ausgewertet, in Relation zur Personenanzahl. Statistik ist schwierig. Man kann bis diese
Woche Sonntag abstimmen. Werbung machen.
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10 SVB-Mittel1

33.149,41€ sind auszugeben, dass ist mehr als letztes Jahr. Es wird informiert.

11 Sonstiges

11.1 Bahner will grillen

Wir sind nicht eingeladen, 26.7. will er den Grill haben. Das einzige Problem ist, dass
unser Grillrost weg ist. Wir versuchen sonst einen Grillrost wider zu organisieren.

11.2 Biertisch Ausleihe Skandi

Am Samstag zwischen 10:00 und 11:30, wollen sie die Tische zurückbringen. Irgendwer
sollte in der Nähe sein. (TORRR!!!! Gündogan 67. Minute (2-0)). Timo wird gedankt
<3 .

11.3 Bauliche Veränderungen am Institutsviertel

Wer ist verantwortlich, hinten an der Chemie beim Gastank ist Kopfsteinpflaster und
ein hoher Bordstein. Das ist gefährlich, Obacht! Im Winter wegen Eis und im Sommer
wegen Steinen (das ist nicht schön). Kann man das ändern? Wollen wir das unterstützen?
Gehört das der Stadt? Oder dem Institut? Den Reiter fragen?

11.4 HS 1

Die Mikros sind nicht gut, nicht unser Problem, bei sonstigen Verbesserungsvorschlägen
gerne beim Reiter melden. Ideensammeln wäre nett.

11.5 FS-Kleider bestellen

Sollten wir mal wieder eine Sammelbestellung machen? Definitiv gleicher Anbieter wie
davor. GO-Antrag auf Änderung der Tagesordnung. SVB-Mittel vor dem sonsties
Punkt? Inhaltliche Gegenrede: Kai findet, dass der Punktchronologisch nach Sonstiges
gehört. Antrag angenommen

Ende der Sitzung: 19:44 Uhr

1chronologisch nach Sonstiges
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